

株式会社諏訪田製作所

〒959-1114 新潟県三条市高安寺 1332

SUWADA NEWS

suwada@suwada.co.jp



おかげさまで三周年 SUWADA OPEN FACTORY

最初に鋼材を鍛える作業から、刃仕上げして完成させるまでの工程全てを自由に ご覧いただける工場として、2011 年 11 月にリニューアルオープンして 3 年が経ちます。 この間一般のお客様はもとより、学生や業界関係者、行政の方々、旅行やメディア関係者など、多方面に渡るお客様からお越しいただき、本当に有難うございます。

新潟の田園風景が広がる小さな工場で、40人の職人が想いを込めて作り上げる商品が、国内のみならず世界に羽ばたいていることを光栄に感じると共に、その責任の重さを日々感じております。 皆様からのご期待に添えますよう、これからも日々精進してまいりますので、変わらぬご支援を宜しくお願い申し上げます!

今秋は格別に紅葉が美しく、ご近所の庭先の木々までも赤や黄色が 普段より鮮やかに感じます。 特に今は、イチョウが見頃で銀杏の実も鈴なりです。

銀杏といえば、弊社では「銀杏坊主」という殻割り具も作っており、

出荷のピークを迎えています。 この「銀杏坊主」は潰しすぎて実が割れたりせず 指を挟まず簡単に割れる便利グッズとして、20 年以上のロングセラーとなり 多くの雑誌等媒体にもご紹介いただけています。

某ドラマで、男性俳優さん二人が「銀杏坊主」を使って銀杏をパチパチと割りながら談笑しているシーンがありましたが、それくらい誰でも簡単に 殻が割れる道具です。 今秋は是非、お試しください!

▶ 社内活動をご紹介④ ~ 労働安全委員会



5月号で、社員が5つの改善活動 委員会に属していることをご案内しました。今回その中の2つ目、

「労働安全委員会」をご紹介します。 労働災害は、なんとしても未然に 防がなければなりません。

FACTORY 内には 400t の大型プレス機を筆頭に、大小様々な機械があります。安全の確保をする補助具や

制御装置などの設置で、以前より作業安全の環境改善はできていますが、委員会では更に細部まで検討していきます。 メンバーは、作業中にヒヤッとしたことを即抽出して、速攻改善していきますが、そこは手先の器用な職人集団ですから、自前で作る治具や安全具などはオリジナルのアイデア満載。 商品化できそうな完璧な仕上がりのものさえあります。 FACTURY 細部を見渡すと、色んな工夫も見つけることができます。





● 今後のイベント・出展情報